

Télévision

L'émission « Échappées Belles » en tournage le long du canal du Midi

Du 14 au 23 mai, le Comité Régional du Tourisme et des Loisirs (CRTL) Occitanie et ses partenaires¹, ont accueilli l'animateur Ismaël Khelifa et son équipe pour le tournage d'un nouvel épisode de l'émission « Échappées Belles » entièrement consacré au canal du Midi.

Riche de sa culture, de son patrimoine et de ses paysages préservés, la destination Occitanie Sud de France a séduit, une nouvelle fois², les réalisateurs de l'émission *Échappées Belles*, l'un des programmes phares de France 5. Cette fois, c'est entre Toulouse et Agde que les équipes de production se sont posées.

A Toulouse, **Vincent Tonon**, (plus jeune licencié du club d'aviron TASL) accompagné de Gratiane Oxboby, a ainsi servi de guide à Ismaël Khelifa sur les traces de Pierre Paul Riquet, tout en évoquant **les activités sportives** pratiquées sur la voie d'eau. **Fabien Pelous** (ancien international de rugby) a rappelé **son engagement en faveur de la préservation du canal du Midi**. **Laura Durand**, spéléologue, a emmené l'équipe de tournage dans les entrailles de la Montagne Noire afin de sonder « **les sources du canal du Midi** ».

Les **mythes et légendes** des territoires traversés ont également été valorisés à bord du bateau d'**Aimé Phiores**, conteur et marin d'eau douce, tout comme **l'artisanat**, avec **Céline Viyer** (7^{ème} génération à la tête du Moulin à papier de Brousses) qui a appris à Ismaël à confectionner du papier. Au Somail, c'est la vie sur le canal qui a été illustrée par **Skender Nerguti**, patron d'**une épicerie sur une péniche** et **Nelly Gourgues** qui a fait d'**une librairie familiale**, un lieu unique avec « pignon sur canal ».

Clin d'œil au **débouché maritime du canal du Midi**, **Laurie Lévêque** attendait Ismaël pour une visite de la criée du Grau-d'Agde avant de retrouver une famille de pêcheurs pour les aider à décharger le poisson du jour. C'est sur les rives de l'étang de Thau que cette émission de 52 minutes s'achève.

« Trait d'union entre l'est et l'ouest de l'Occitanie et assurément l'un de nos fleurons patrimoniaux, le canal du Midi va bénéficier, grâce à cette émission, d'une extraordinaire mise en lumière » pronostique **Vincent Garel, Président du CRTL**. *« Authenticité, diversité, durabilité : l'épisode à venir [diffusion le 28 juin 2025] offrira aux téléspectateurs un avant-goût du Fabuleux Voyage qu'ils pourront imaginer pour leurs prochaines vacances au fil du canal du Midi »*, conclut-il.

Une **autre émission d'Échappées Belles, entièrement consacrée aux plus beaux villages du Gard** et accueillie par [Gard Tourisme](#) et le CRTL Occitanie, sera en tournage **du 2 au 14 juin prochains** avec une diffusion prévue entre fin 2025 et le 1^{er} semestre 2026.

Échappées Belles, émission diffusée tous les samedis soir, réunit environ **deux millions de téléspectateurs** en audience cumulée et constitue la plus forte audience des prime-times de France 5.

Le 27 mai 2025

Contacts Presse : Comité Régional du Tourisme et des Loisirs [Espace Presse](#)
[Sophie PELLEGRIN-PONSOLE](#) ou [Patrick FONTANEL](#) – 07 49 54 86 64

¹ [Hérault Tourisme](#), [Aude Tourisme](#) et [Haute-Garonne Tourisme](#)

² Tournages récents : le Gers et le Gard (printemps 2025) - les Pyrénées-Orientales (janvier 2025) - [Montpellier et l'Hérault](#) (automne 2024) – le Lot et la Lozère (été 2024) - la Haute-Garonne, les Hautes-Pyrénées et l'Aveyron (2023) - l'Ariège (2021) - les Cévennes (2021)...